



Reportes de la Junta

[Para español, por favor haga clic aquí](#)

[Reunión Regular de Acción del 20 de agosto de 2024](#)

[Videos de la Reunión de la Junta](#)

Audiencia Pública del Presupuesto Anual

La Junta de Educación del Distrito 113 llevó a cabo una audiencia pública sobre el presupuesto del año fiscal que comenzó el 1º de julio de 2024. El presupuesto tentativo para 2024-25 se presentó en la reunión Regular de Acción del 11 de junio, se publicó en el sitio web y estuvo disponible para la revisión pública durante 30 días antes de la audiencia.

Aprobación de la Agenda

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 20 de agosto tal como fue presentada.

Reportes de la Junta

Presidente

La Presidente de la Junta Anne Neumann reportó que la Junta llevó a cabo una reunión de autoevaluación con el moderador de la Asociación de Juntas Escolares de Illinois (IASB por sus siglas en inglés) el 19 de agosto. La Sra. Neumann dijo que la autoevaluación fue programada intencionalmente para tener esta conversación con los nuevos miembros de la Junta, una nueva Superintendente al inicio de un nuevo año escolar. Ella agregó que la reunión se enfocó en definir las expectativas de comunicación y que se considerará más en la Sesión Abierta de la reunión del 10 de septiembre.

La Sra. Neumann dijo que la Junta disfrutó asistir al inicio del nuevo año escolar con el personal el Día de Apertura, el lunes 12 de agosto, y expresó la gratitud de la Junta por la invitación, señalando que la Junta apoya apasionadamente las iniciativas de la comunidad escolar inclusiva de la Dra. Holland.

Ella invitó al Vicepresidente de la Junta, Jaime Barraza, para que compartiera su experiencia hablando con el nuevo personal durante su orientación el 8 de agosto. Él dijo que no había nada como ese primer día con el nuevo personal, debido a toda la energía y positividad que aportan. Él les dio la bienvenida al Distrito 113.

Ella concluyó expresando que la Junta espera ver que los calendarios escolares se llenen de eventos deportivos, espectáculos de bellas artes, actividades de clubes y todos los eventos escolares tales como el regreso a casa.

Comité de Finanzas

El Presidente del Comité de Finanzas Greg Nieder, proporcionó una actualización sobre la reunión que tuvo lugar inmediatamente antes de esta reunión. Él reportó que el Superintendente Adjunto de Finanzas/CSBO Ali Mehanti, proporcionó una actualización sobre el presupuesto, las tendencias históricas, y las proyecciones a cinco años.

Reporte de la Enlace a la Cooperativa TrueNorth

La Enlace a la cooperativa TrueNorth Jenny Lupa proporcionó una actualización de la reunión del 7 de agosto. La Sra. Lupa dijo que ella y la Dra. Holland habían asistido a la reunión de Orientación de Nuevos Miembros del Concilio de Liderazgo y Nuevos Superintendentes y que los líderes de TrueNorth hicieron un excelente trabajo al explicar su misión y la inspiradora obra que ellos realizan. Ella dijo que el Distrito 113 tiene la suerte de estar muy cerca de TrueNorth y espera que las dos organizaciones continúen encontrando muchas formas de trabajar juntas. Ella agregó que la próxima reunión del Concilio de Liderazgo se llevará a cabo el 21 de agosto, por lo que ella tendrá un reporte para la reunión del 10 de septiembre.

Reportes Informativos de la Administración

Superintendente

La Superintendente, la Dra. Chala Holland, reportó que se ha estado trabajando mucho antes del primer día de asistencia de los estudiantes. Ella les dio la bienvenida a los nuevos maestros en su orientación, donde aprendieron sobre el Distrito 113 y las comunidades a las que sirve. Ella declaró que fue acompañada por el Vicepresidente de la Junta Jaime Barraza, quien inspiró a los maestros con sus palabras y su historia personal dentro del Distrito.

Ella reportó que el 12 de agosto todo el personal del Distrito regresó para el Día de Apertura en la escuela DHS. Los estudiantes de ambas escuelas inspiraron a todos con presentaciones basadas en temas de pertenencia e identidad, y todos se sintieron energizados por la música de las Bandas de Marcha de las escuelas DHS y HPHS. La Dra. Holland le dio la bienvenida al personal, se presentó y habló con respecto al aprendizaje sobre las comunidades escolares inclusivas, un tema para el año con un enfoque particular en el acceso, el logro y la pertenencia.

La Dra. Holland reportó que la Presidente de la Junta Anne Neumann y el Presidente de la Asociación de Educación del Distrito 113 (DEA por sus siglas en inglés) Marty Esgar, compartieron comentarios, y que los miembros del personal fueron reconocidos por alcanzar años de referencia de servicio en el Distrito 113. Ella dijo que el día fue un momento de reflexión y emoción y agradeció a todos aquellos que hicieron posible esa mañana.

La Dra. Holland continuó señalando que tuvo el placer de unirse a las respectivas reuniones de todo el personal en cada edificio cuando las Directoras le dieron la bienvenida a su personal. Ella dijo que la nueva directora de la escuela HPHS Holly Fleischer, se volvió a presentar con su personal de una manera significativa durante una reunión con temática de neón, cuando todos tuvieron la oportunidad de “brillar” mientras disfrutaban de la música de dos talentosos DJs estudiantes que hicieron que el personal se pusiera de pie. La Dra. Holland dijo que fue emocionante disfrutar a la experimentada Directora, la Dra. Anderson, lanzar el año de la escuela DHS con narraciones para ayudar al personal del centro y de los terrenos, así como

presentaciones que informaron al personal sobre las experiencias importantes con las que se encontrarán durante todo el año.

En el primer día completo para los estudiantes, el 14 de agosto, la Dra. Holland dijo que disfrutó mucho de la energía del primer día en ambas escuelas. Ella dijo que fue afortunada por poder pasar tiempo dándoles la bienvenida a los estudiantes en las puertas de la escuela DHS, saludando a los amables y dedicados conductores de camión escolar, y viendo al personal reunirse con los estudiantes después de un largo verano. Ella les agradeció a ambas Directoras por su tiempo a través del día mientras la Dra. Holland saludó a los estudiantes y al personal en los pasillos, visitó a los estudiantes en clases, y entró en las áreas de los estudiantes para platicar. Ella les agradeció a todos por el enfoque de todos en asistencia para darles la bienvenida a los estudiantes con dedicación y alegría en su primer día. También les agradeció a los padres de familia y a los proveedores de cuidado por su paciencia mientras todos navegaron para dejar y recoger a los estudiantes, así como por los nuevos horarios de los autobuses.

Ella concluyó sus comentarios compartiendo que se había unido a TrueNorth para darle la bienvenida a su personal y agradecerles por su asociación en su Día de Apertura el 19 de agosto. La Dra. Holland dijo que valoraba los conocimientos y la experiencia que existen entre el liderazgo y el personal de TrueNorth, y que ellos sirven como un maravilloso recurso para el Distrito 113 en su trabajo para mejorar los esfuerzos para ver, entender y apoyar las necesidades de cada alumno.

Decreto FOIA

La Dra. Holland reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en línea en BoardDocs.

Excelencia en el Esfuerzo

Como la Sra. Neumann les recordó a todos, este tema relativamente nuevo de la agenda en las reuniones Regulares de Acción durante el año escolar, brinda una oportunidad para que las Directoras muestren el buen trabajo que a menudo pasa inadvertido, que es igual de importante para el sentido de pertenencia y conexión de los estudiantes en su aprendizaje y crecimiento. Los enlaces estudiantiles proporcionan reportes de buenas noticias dirigidas por los estudiantes en las reuniones del Comité Plenario durante el año escolar.

Directora de la Escuela DHS, Dra. Kathryn Anderson:

La Dra. Anderson agradeció y reconoció todo el trabajo que el personal había realizado para prepararse para el año escolar. Ella le agradeció al personal de Edificios y Terrenos por el trabajo que deben realizar bajo plazos ajustados para tener el edificio listo y expresó su gratitud al personal de Transporte por ser parte de la familia del Distrito 113, y por haber asistido a los eventos del Día de Apertura para compartir su entusiasmo. También le agradeció al personal de Quest Food Service por su trabajo en la recopilación de comentarios del año pasado para ofrecer nuevas opciones a los estudiantes. Les agradeció a los maestros asesores, consejeros estudiantiles del grado Senior, consejeros, decanos, seguridad, directores de actividades, concilio estudiantil, organizaciones de padres, y atletismo por todo su trabajo en la bienvenida Warrior Welcome, el programa de orientación para estudiantes de primer año y estudiantes transferidos. La Dra.

Anderson dijo que los consejeros de postsecundaria se reunieron con los estudiantes del grado Senior año sobre asuntos de acción durante los próximos meses mientras continúan planificando la vida después de la graduación.

Directora de la Escuela HPHS Holly Fleischer:

La Directora Fleischer le agradeció a su personal de Edificios y Terrenos y a otros miembros del personal de 12 meses por todo el trabajo que hicieron para prepararse para el inicio de clases. Ella reportó que el personal del Departamento de Educación Física y los Líderes de Enlace con el Equipo les dieron la bienvenida a los estudiantes del grado Freshman ingresando a la escuela HPHS para realizar actividades de formación de equipos y de mentoría, así como la capacidad de recorrer sus horarios antes del primer día. El viernes pasado, ella reportó que todos los estudiantes asistieron a la fiesta Glow House Party en Vine, donde los estudiantes disfrutaron un evento decorado con neón con el tema de que los Gigantes se vuelven más brillantes cuando están juntos. Dos DJs que son estudiantes proporcionaron vibrante música para el evento, el Director de Actividades, el Dr. Joaquin Stephenson, y el Director Atlético, el Entrenador Paul Harris, compartieron la importancia de mantener los valores y la integridad gigantes “Giant”, y Dean McCord y la maestra, la Sra. Rizwan repasaron los cuatro aspectos no negociables en la escuela HPHS. La Directora Fleischer dijo que la escuela HPHS también había llevado a cabo un taller de solicitudes de ingreso a la universidad sobre las tendencias en las admisiones universitarias.

Viendo hacia el futuro, la Sra. Fleischer dijo que la próxima semana los estudiantes de Literatura Inglesa de AP tendrán la singular oportunidad de participar en un taller de escritura y en una sesión de preguntas y respuestas con Kathleen Rooney, autora de *Lillian Boxfish Takes a Walk*. Ella concluyó sus comentarios compartiendo que el personal de MTSS (sistema de apoyos de varios niveles) había examinado los datos de todos los estudiantes actuales desde el nivel de Sophomore hasta el nivel de Senior para determinar la elegibilidad para el apoyo académico y socioemocional. El personal se reunirá con los estudiantes y se comunicará con los proveedores de cuidado para incorporar a aquellos que califiquen. Ella señaló que en unas cuantas semanas, el personal de MTSS se reunirá para revisar los datos de los estudiantes del nivel de Freshmen actuales y cualquier estudiante adicional que haya estado siendo monitoreado para las intervenciones.

Acción

Adopción del Presupuesto para 2024-25

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentado, el presupuesto para 2024-25.

Aprobación del Memorándum de Entendimiento Sobre los Horarios de las Campanas de las Escuelas Preparatorias

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentado, un memorándum de entendimiento con la Asociación Educativa del Distrito 113 (DEA por sus siglas en inglés) con respecto a los horarios de las campanas de las escuelas preparatorias.

Agenda por Consentimiento

La Junta aprobó [la agenda por consentimiento](#) tal como fue presentada. La agenda por consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.

Se levantó la sesión de la reunión a las 7:41 p.m.

Próximas Reuniones

Septiembre 10 de 2024

Reunión del Comité Plenario

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta

Edificio de la Administración

Septiembre 24 de 2024

Reunión Regular de Acción

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta

Edificio de la Administración